

ESKORIATZA / Iñigo Urrutia gana el concurso de marcapáginas

ESKORIATZA. DV. El Ayuntamiento de Eskoriatza ya ha decidido quién es el ganador del concurso de marcapáginas que se utilizará en la biblioteca municipal eskoriatzarra durante 2008.

Se presentaron cerca de 30 trabajos, y el jurado decidió finalmente que el trabajo ganador sería el de Iñigo Urrutia. El premio establecido para el vencedor era de 300 euros.

El consistorio ahora pensará si lleva a cabo o no una exposición con todos los trabajos presentados. Los trabajos que no hayan sido premiados podrán recogerse a partir del último día de la exposición, en su caso, y durante un plazo de treinta días.

El concurso permaneció abierto durante todo el mes de noviembre y cada año son más los que se animan a tomar parte en el mismo.